

Laternenweg feierlich eröffnet

Am Sonntag, 27. November, wurde der Laternenweg in Unteriberg mit einem Apéro und adventlichen Klängen durch die Feldmusik Alpenrösli eröffnet.

ANGELA SUTER

Der Laternenweg startet bereits in die sechste Saison. Auf die Initiative von Franz Käser lancierte der Verkehrsverein Unteriberg im Jahr 2017 zum ersten Mal den Laternenweg Unteriberg. Gestartet wurde mit drei grossen Laternen als Leuchttürme plus kleineren Laternen gestaltet durch Schüler. Leider machte den kreativen Laternen der

Schüler die Witterung zu schaffen. Im Jahr 2020 wurden dann vierzig Sturmlaternen aus Holz hergestellt, die wunderbar dekoriert wurden. Letztes Jahr kamen eine weitere grosse Laterne und eine Krippe mit Figuren aus Birkenholz dazu.

Eröffnung fand grossen Anklang

Am vergangenen Sonntag wurde der Laternenweg mit weihnachtlichen Klängen eröffnet. Rund 100 Personen fanden den Weg zum gemütlichen Apéro beim Schulhausplatz. Gemeindepräsident Ruedi Keller ermunterte, den Laternenweg öfters zu besuchen und die Stille der Natur zu geniessen und sich Zeit für sich zu nehmen. Er bedankte

sich für das grosse Engagement des Verkehrsvereins Unteriberg (VVU). Nach weiteren Musikstücken richtete Laternenweg-Initiant Franz Käser einige Worte an die heitere Gesellschaft. Er rühmte sein Team, welches nun jeden Abend die Laternen zum Leuchten bringt.

Nach einer kurzen Pause bei Holdrio, Punsch und Weihnachtskonfekt spielte erneut die Feldmusik Alpenrösli mit besinnlichen Adventsklängen auf. Zum Abschluss bedankte sich VVU-Präsident Rolf Dettling bei allen Akteuren rund um den Apéro des Laternenweges. Der VVU sei getreu seinem Motto «Äs lauft öppis» weiter aktiv. Dank vieler Mitwirkender sei dies mög-

lich. Er wünschte allen eine besinnliche Adventszeit.

Während der Adventszeit bis und mit 6. Januar werden die Laternen von 17 bis 22 Uhr beleuchtet sein. Der rund zwei Kilometer lange Rundweg ist ab der Bushaltestelle Guggelsstrasse markiert. Der Eingang befindet sich beim Gemeindehaus dem Bachlauf Minster entlang und ist mit Laternen ausgeleuchtet. Einen Plan und Fotos findet man auf der Homepage der Gemeinde Unteriberg unter der Rubrik Tourismus. Dank den vielen Sponsoren und freiwilligen Helfern wird auch dieses Jahr der Laternenweg wieder unzählige Besucher aus nah und fern erfreuen!



Dem Bachlauf der Minster entlang begrünnen die kleineren Laternen alle Besucher des Laternenwegs.



Die wunderbare Krippe mit Figuren aus Birkenholz wurde fürs Jahr 2021 von Irma und Rolf Dettling hergestellt. Fotos: Franz Käser